

Launch your energy into orbit with **LIFTOFF[®]** Effervescent Energy Drink, **LIFTOFF[®]** gives you the boost you need for body and mind, whenever you feel like your engine is running on empty.

Recommended Use: Helps fight fatigue and temporarily helps you stay alert and focused.

Recommended Dosage: Adult: Take two tablets once daily as needed. Drop two tablets in 250 ml water and drink after dissolved. Take only two tablets per day.

Recommended duration of use: Consult a health care practitioner for use beyond 6 weeks.

Mettez-vous sur orbite avec la boisson énergisante **LIFTOFF^{MD}**. Les comprimés effervescents **LIFTOFF^{MD}** relancent votre énergie mentale et physique lorsque vous sentez votre moteur tourner à vide.

Usage recommandé : Aide à lutter contre la fatigue et à demeurer provisoirement alerte et concentré.

Dose recommandée : Adulte : Prendre deux comprimés une fois par jour au besoin. Mettre deux comprimés dans 250 ml d'eau, laisser dissoudre et boire. Ne pas prendre plus de deux comprimés par jour.

Durée d'utilisation recommandée : Consulter un professionnel de la santé pour un usage au-delà de six semaines.

MEDICINAL INGREDIENTS: L-Taurine 102 mg, *Panax ginseng* (Ginseng) Root (3-5:1) Extract 100 mg, Caffeine (from Arabica beans and *Paullinia cupana*) 75 mg, Vitamin C (Ascorbic Acid) 60 mg, *Ginkgo biloba* (Ginkgo) Leaf (50:1) Extract 60 mg, *Paullinia cupana* (Guarana) Seed (2:1) Extract 37.5 mg, Inositol 26 mg, Pantothenic Acid (d-Calcium Pantothenate) 20 mg, Niacinamide 20 mg, Vitamin B6 (Pyridoxine Hydrochloride) 6 mg, Vitamin B1 (Thiamine Mononitrate) 3 mg, Vitamin B2 (Riboflavin) 1.7 mg, Biotin 300 mcg and Vitamin B12 (Cyanocobalamin) 12 mcg.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Citric Acid, Sodium Bicarbonate, Natural Orange Flavour (Soy), Potassium Bicarbonate, Corn Syrup Solids, Microcrystalline Cellulose, Polyethylene Glycol, Acesulfame K, Sodium Benzoate, Sucralose Powder and Color FD&C Yellow #6 Dye.

30-day money-back guarantee. This exclusively formulated product is only available through Herbalife Independent Distributors.

Warnings: Consult a health care practitioner prior to use if you have high blood pressure, glaucoma, detrusor instability (overactive bladder syndrome), if you are taking medications for diabetes or seizures, MAO inhibitors, Digoxin, or Lithium, Consumption with natural health products (e.g. bitter orange extract, synephrine, octopamine, ephedra) or other drugs (e.g. ephedrine) which increase blood pressure, or consumption with other caffeine-containing products (e.g. medications, coffee, tea, colas, cocoa, guarana and mate) is not recommended. This product is not intended as a substitute for sleep. Hypersensitivity/allergy, insomnia, anxiety, or headaches are known to occur, in which case discontinue use. This product is not recommended for children, pregnant women or nursing mothers or those who are sensitive to caffeine. Liftoff[®] should not be mixed with alcohol.

Contraindications: Do not use if you are taking drugs that affect blood coagulation (i.e. blood thinners, clotting factor replacements, acetylsalicylic acid, ibuprofen, fish oils, vitamin E) as this may increase the risk of spontaneous bleeding.

Keep at room temperature (15-30°C) in a dry, dark place.

For Lot No. and Expiry Date see base of container.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L.
L-2449 Luxembourg
Made in U.S.A.

Imported and Distributed in Canada by:
HERBALIFE OF CANADA LTD.
Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1
©2010 HERBALIFE



HERBALIFE ©-MID

LIFTOFF[®]

effervescent energy drink • boisson énergisante

IGNITE-ME ORANGE • AMORCE ORANGE

NATURAL HEALTH PRODUCT • PRODUIT DE SANTÉ NATUREL

**FUEL GOOD!
CARBUREZ!**

10 TABLETS (5 g EACH)
10 COMPRIMÉS (5 g CHACUN)

NPN 80014459

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX : Taurine-L 102 mg, extrait de racine (3-5:1) de *Panax ginseng* (ginseng) 100 mg, caféine (grains de café arabica et *Paullinia cupana*) 75 mg, vitamine C (acide ascorbique) 60 mg, extrait de feuille (50:1) de *Ginkgo biloba* (ginkgo) 60 mg, extrait de graine (2:1) de *Paullinia cupana* (guarana) 37,5 mg, inositol 26 mg, acide pantothénique (pantothénate de calcium D) 20 mg, niacine (niacinamide) 20 mg, vitamine B6 (chlorhydrate de pyridoxine) 6 mg, vitamine B1 (mononitrate de thiamine) 3 mg, vitamine B2 (riboflavine) 1,7 mg, biotine 300 mcg et vitamine B12 (cyanocobalamine) 12 mcg.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Acide citrique, bicarbonate de soude, arôme naturel d'orange (soja), bicarbonate de potassium, matière sèche de sirop de maïs, cellulose microcristalline, polyoxyéthylène glycol, acésulfame K, benzoate de sodium, sucralose en poudre et jaune n° 6.

Garantie de remboursement de 30 jours. Ce produit à la formule exclusive se vend uniquement par l'entremise de distributeurs Herbalife indépendants.

Avertissements : Consultez un professionnel de la santé avant l'usage en présence d'hypertension artérielle, de glaucome ou d'instabilité du détusor (syndrome de la vessie hyperactive) et si vous prenez des médicaments contre le diabète ou les crises d'épilepsie, des inhibiteurs de la monoamine-oxydase (MAO), de la digoxine ou du lithium. La consommation avec des produits de santé naturels (p. ex., extrait d'orange amère, synéphrine, octopamine, éphédra) ou d'autres médicaments (p. ex., éphédrine) qui font monter la pression artérielle et la consommation avec d'autres produits contenant de la caféine (p. ex., médicaments, café, thé, colas, cacao, guarana et mate) n'est pas recommandée. Ce produit ne doit pas servir de substitut au sommeil. De l'hypersensibilité ou des allergies, de l'insomnie, de l'anxiété et des maux de tête ont été rapportés; cesser l'usage si cela se produit. Ce produit n'est pas recommandé aux enfants, aux femmes enceintes, aux mères allaitantes et aux personnes sensibles à la caféine. Ne pas prendre Liftoff[®] avec de l'alcool.

Contre-indications : Ne pas consommer avec les drogues qui ont un effet sur la coagulation du sang (p. ex., anticoagulants; substituts du facteur de coagulation, acide acétylsalicylique (aspirine), ibuprofène, huiles de poisson, vitamine E) car cela peut augmenter le risque d'hémorragie spontanée. Conserver à température ambiante (15-30°C) dans un endroit sec, à l'abri de la lumière. N° de lot et date limite de conservation sous le contenant.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L.
L-2449 Luxembourg
Fabriqué aux États-Unis
Importé et distribué au Canada par :
HERBALIFE DU CANADA LTÉE
Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1
©2010 HERBALIFE